Salamanca

25/03/17

Prensa: Diaria

Tirada: 12.496 Ejemplares
Difusión: 10.255 Ejemplares

Página: 19

Sección: LOCAL Valor: 1.339,00 € Área (cm2): 296,7 Ocupación: 32,23 % Documento: 1/1 Autor: R.D.L. I SALAMANCA Núm. Lectores: 45000

## Se buscan jóvenes talentos de la Biotecnología

Una treintena de alumnos prueban suerte en el concurso "Biotech's Got Talent"

R.D.L. | SALAMANCA

ESPERTAR vocaciones científicas o, por lo menos, promover el interés de los más jóvenes por el estudio de la Ciencia, y más en concreto, de la Biotecnología, es lo que pretende el I Concurso de Divulgación y Cultura Científica, que ayer se celebró en el salón de actos del edificio Dioscórides bajo la organización de la Asociación de Biotecnología de Salamanca

(ABSAL) y la Facultad de Biolo-

Tras una primera fase en la que los estudiantes tuvieron que entregar un vídeo de divulgación con temática libre y en un tono distendido y cercano, ayer se llevó a cabo la segunda fase del novedosos concurso en la que los jóvenes demostraron sus conocimientos científicos mediante la resolución de una serie de preguntos.

En el concurso participaron



Jóvenes participantes y organizadores del concurso sobre cultura científica. | ALMEIDA

una treintena de estudiantes de 4º de la ESO y 1º de Bachillerato divididos en seis equipos procedentes del instituto Vía de la Plata, de Guijuelo, y el colegio Sagrado Corazón, de Salamanca. El objetivo: que demostraran sus co-

nocimientos de la ciencia en general pero también que disfrutasen con la experiencia y conocieran un poco más el mundo de los investigadores.

Así, dejando a un lado los nervios del concurso, los aspirantes

a científicos se adentraron en las instalaciones y laboratorios de dos de los importantes centros de investigación de la Universidad de Salamanca: el Centro del Cáncer y el Instituto de Biología Funcional y Genómica.